



Der Derendinger Industriefotograf Roland Schneider hielt die triste Zeit in der Psychiatrie in den 80er Jahren fotografisch fest – nun werden seine Bilder ausgestellt.

zvg: Roland Schneider / Museum Lagerhaus

Audio & Podcasts >

Regionaljournal Aargau Solothurn >

Beklemmende Bilder aus der Psychiatrie

Der Solothurner Industriefotograf Roland Schneider war in den 80er Jahren Patient in der Psychiatrischen Klinik Solothurn. Den tristen Alltag einer entindividualisierten Medizin, hat der Derendinger fotografisch festgehalten. Sein Werk wird nun in einem St. Galler Museum gezeigt.

Moderation: Stefan Brand, Redaktion: Stefan Brand
03.04.2021, 17:30 Uhr

 JETZT HÖREN

 DOWNLOAD

 ABONNIEREN

 TEILEN

Weitere Themen der Sendung:

- Aargauer Schlösser starten nach der Winterpause in die neue Saison. Das Programm ist ziemlich normal, Corona-Einschränkungen gibt's bei der Verpflegung.
- In Spreitenbach brennt eine Wohnung wegen des Akkus eines E-Scooters.
- Nach dem Abbruch des Handball-Cup-Spiels zwischen Endingen und Stäfa ist nun klar, dass das Spiel nicht nachgeholt wird, Endingen scheidet somit aus dem Cup aus. Zum Spielabbruch geführt hatte am Donnerstag eine schwere Verletzung bei einem Stäfner Spieler.

Audio & Podcasts >

Regionaljournal Aargau Solothurn >

Mehr von «Regionaljournal Aargau Solothurn» ▸



Mediterrane Nächte in Solothurn

05:15 min, Regionaljournal Aargau Solothurn vom 07.03.2023



Kanton nimmt in Birmenstorf Asyl-Notunterkunft in Betrieb

17:59 min, Regionaljournal Aargau Solothurn vom 06.03.2023



Was passiert mit den 74 Millionen für die Umfahrung Klus?

06:02 min, Regionaljournal Aargau Solothurn vom 06.03.2023

 Suchen

Home

Play SRF Mediathek

Kids

News

Audio & Podcasts

SRF school

Sport

Play Suisse

Newsletter

Meteo

TV-Programm

Hallo SRF!

Kultur

Radio-Programm

Über SRF

Dok

Archiv

Wissen

Verkehr

Radio SRF 1

Radio SRF 4 News

Radio Swiss Classic

Radio SRF 2 Kultur

Radio SRF Musikhalle

Radio Swiss Jazz

Radio SRF 3

Radio SRF Virus

Radio Swiss Pop